

El albergue juvenil de Lekaroz se abre a los peregrinos jacobeos

12:09:00 - 14/10/2005 Vocento VMT -Es el fruto de la colaboración entre el INDJ y la Asociación de Amigos del Camino

Los peregrinos que realicen el camino de Santiago por Urdax-Baztan, pueden alojarse desde ayer mismo en el albergue juvenil "Valle de Baztan" situado en Lekaroz y propiedad del Gobierno de Navarra pagando el mismo precio que si se trataran de un grupo de jóvenes.

La iniciativa es fruto de un acuerdo firmado ayer mismo en Lekaroz entre el presidente del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, Javier Trigo Oubiña y el presidente de la Asociación de amigos del Camino de Santiago por Urdax-Baztan, Pepe Fernández D"Arlas. El acuerdo, renovable anualmente, responde a las necesidades surgidas por la cada vez mayor afluencia de peregrinos a esta ruta del Baztan, tradicionalmente menos popular que el Camino Francés.

El compromiso permite a los peregrinos acreditados como tales con su correspondiente credencial, el acceso al albergue juvenil "Valle del Baztan" y la utilización de los servicios de alojamiento y manutención a un precio reducido y equivalente al que se aplica a los alberguistas de grupo.

Ya en ocasiones anteriores, como ayer recordaba Fernández D"Arlas, esta colaboración ha supuesto el fomento de la ruta baztanesa. "Nada más crearse la asociación en septiembre de 2000, la primera institución pública que se interesó fue el Instituto Navarro de Deporte y Juventud. De ese primer contacto nacieron los campos de trabajo, por los que han pasado cerca de 300 jóvenes de 8 nacionalidades, arreglando tramos del camino en Urdax, Amaiur y Arizkun. El Gobierno apoyó las obras e inauguración del albergue de Urdax y también nos visitaron en la inauguración del de Maya".

Fernández D"Arlas también anunció las siguientes metas de la asociación: "El Ayuntamiento de Baztan nos está ayudando para que en un futuro próximo el albergue de Berroeta sea una realidad y el profesor Luis M^a Ruiz, gracias a cuya labor comenzó ésta asociación, está en contacto con el ayuntamiento de Lanz y otros, para poder seguir con el camino hasta Pamplona". En los últimos años han subido el número de peregrinos que realizaban partes de este camino. "Grupos de 30 ó 40 personas de Alemania, Suiza, Holanda y Francia nos han visitado, con lo que la promoción está asegurada".

En cuanto a que un albergue juvenil acoja a peregrinos que normalmente suelen ser más mayores, D"Arlas recordaba que "todo el que realiza el camino rejuvenece tanto física como espiritualmente", y dirigiéndose a Ana Pineda, subdirectora de Juventud le decía, "así que en realidad estamos ayudando a crear nuevos jóvenes". Este acuerdo se enmarca dentro de la función social con la que se quiere dotar a las instalaciones de Lekaroz, más allá de la propia de albergue juvenil.